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An den Bezirksausschuss 13 - Bogenhausen 
z. Hd. Herr Florian Ring, Vorsitzender 
 
 
München, 07.12.2023 

 

Dringlichkeitsantrag: 
 
Sportbauprogramm, Vernichtung von Sportgaststätten, hier:  Taverna „Pyrsos“ und 
Sportgaststätte Bezirkssportanlage Johanneskirchnerstrasse (Rot-Weiß Oberföhring)  
Stadtratsvorlage Sitzungsvorlage 20-26 / V 11285 

Der Bezirksausschuss 13 Bogenhausen bittet das Baureferat und das Referat für Bildung und Sport 
folgende Fragen möglichst umgehend  zu beantworten:  

1) Welcher erhebliche Verwaltungsaufwand, der auf Seite 17 der Vorlag  erwähnt wird,  ist bis jetzt mit der Taverna  

„Pyrsos“, Westpreußenstr. 60 , entstanden, der nicht auch mit anderen Pächtern (z.B. Vereinen)  des Grundstücks 

entstanden wäre? 

  

2) A) Welcher besondere Aufwand beim Bauunterhalt (S. 17) mußte bisher bei der Taverna „Pyrsos“ finanziert werde, 

die bei anderen Pächtern (z.B. Vereinen)  und/oder auch bei der Kiosklösung nicht entstanden wäre?   

B)Wäre eine Beteiligung des Pächters in Zukunft möglich? Wenn ja, in welchem Umfang ?   

  

3) In wie weit belasten die Angelegenheiten des Pächters, wie Fachkräftemangel, Energiekosten oder Inflation (S. 17) 

die beiden Referate?  

 

4) Warum profitieren Sportler angeblich nicht unmittelbar, wenn sie unmittelbar nach dem Training noch etwas 

trinken, etwas essen oder sich versammeln wollen?  

 

5) Warum werden die betroffenen Vereine und Gaststätten-Pächter  nicht befragt, bevor eine Kiosk-Lösung, die ggf 

nichtvorhandene   Ehrenamtlichkeit voraussetzt,  angedacht wird ?   

 

6) Wie verträgt sich die wenige oder keine Versorgung der Sportler mit den Zielen auf S.2 der Sitzungsvorlage, wo 

betont wird, dass der Sport einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität und zum sozialen  Frieden der Stadtgesell-

schaft beiträgt?  

  

7) Kann die Taverna  "Pyrsos"  als begründeter Einzelfall (S.17) betrachtet werden?  

 

8) Warum wurde der BA13 nicht angehört, wie es der Katalog der Fälle der  

Anhörungen, Entscheidung und Unterrichtungen lt. BA-Satzung vorschreibt?   

    

9) Im Stadtratsbeschluss wird festgestellt, dass das Ergebnis der Evaluierung ergab, dass ein erhöhter  Abstimmungs- 

und Planungsaufwand  erforderlich ist.  

A) Mit wem wird sich in Zukunft außerhalb der Referate noch abgestimmt?  

B) Können alle Fragen an einem Runden Tisch zeitnah mit allen Beteiligten geklärt werden?   

 

10) Gilt die Vernichtung der Sportgaststätten auch für die Bezirkssportanlage 

        Johanneskirchnerstrasse , ( Rot-Weiß  Oberföhring),  obwohl sie schon geplant ist?  
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